



学校教育目標

いきいき のびのび
☆かんがえる子
☆やさしい子
☆げんきな子
☆なかよくする子

令和6年7月26日発行 江別市立上江別小学校

URL <https://www2.ebetsu-city.ed.jp/kamiebetsu-es/>

文責:教頭

有意義な夏休みでありますように

校長 吉田 光岐

7月前半は比較的過ごしやすい天候が続いていましたが、先週から今年の夏のような真夏日になる日が続きました。学校では各教室にスポットクーラーを配置し、少しでも学習環境が安定するようにするとともに、毎日熱中症指数を確認し、外遊びの可否を判断したり、屋外の活動を午前の早い時間に変更したり、体調不良の子どもたちを出さないように工夫しています。ご家庭からの冷涼グッズや水筒持参のご協力についてはとても感謝しています。

第1ステージ(前期前半)が終了しました。年度が変わり、新たな出会いや新たな学習や取組など進めてきましたが、子どもたちはその出会いを通して4か月間で大きく成長しました。1年生も上級生の手を借りず、一人で考え行動できるようになっています。本日は夏休み前集会を行い、校内放送ではありましたが、この間の頑張りを誉め、一人一人のめあてを振り返って達成できたこと、課題として残ったこと、夏休みにがんばることなど、各教室で話し合ったことを明日からの意欲に繋げられるよう話をしました。前号でも紹介しましたが、「振り返り」を大切にしたい取組です。全校で4つのステージを意識して目標と振り返りを通して自身の成長を感じる大切な機会ですので、本日ご家庭に戻ったお子さんにはこの4か月の頑張りを親子で振り返り、明日からの夏休みを有意義に過ごしていけるようぜひ語り掛けていただくようお願い致します。

さて、明日から夏休みです。今年の夏の記録的な暑さを受け、今年度より夏休み期間を延長し、7月27日(土)～8月25日(日)の30日間となりました。ご家庭で過ごす時間が長くなります。暑さが続くことが予想されますが、計画的な休みにしてほしいと思います。

インターネット安心講座を5.6年生対象に行いましたが、小学生が自分でスマホを持っている割合が増えています。学校でも一人1台端末を配付する時代ですから、子どもたちにはスマホもタブレットもあって当たり前となりました。安心講座では間違った使用による危険性を学ぶとともに便利な物だけに上手に使うことも学んでほしいというお話もありました。

よくスマホ等の使用時間と家庭学習や睡眠時間との関連性が言われています。中学校体験日でも中学校の先生方から6年生に中学生の様子を説明していました。いつもより長い夏休みもスマホやタブレットを学習以外で使う時間が長く、気が付いたら夏休みが終わっていたなんて悲しいことにならないように、各ご家庭におかれましては、有益な時間の使い方や過ごし方について、子どもたちと十分に話し合ってください、望ましい生活習慣を身に付けてほしいと思います。

最後になりますが、一番心配していることは事故です。毎年、夏休み中の交通事故や水の事故がたくさん報道されています。上江別小校区では4月から地域の皆様より子どもたちの自転車の乗り方がよくない、信号のない道路を急に飛び出してひやとした等の情報を頂いております。特に今年は低学年に多く見られるとのことです。本日夏休み直前の交通安全指導を行いました。「きまりやルールを守る」ことが、『自分の命は自分で守る』ことにつながります。ぜひご家庭でも、「夏休みのきまり」を参照にしながら具体的にご指導いただくようお願いいたします。

【8月の帰宅時刻】午後6時まで

◆◆◆◆◆8月の行事予定◆◆◆◆◆

日	曜	行事予定	給食	心の相談員
1	木	学校プール開放		
2	金			
3	土	学校プール開放		
4	日			
5	月	学校プール開放		
6	火			
7	水	学校プール開放		
8	木			
9	金	学校プール開放		
10	土			
11	日	山の日		
12	月	振替休日		
13	火	学校閉庁日/学校諸費再引落日		
14	水	学校閉庁日		
15	木	学校閉庁日		
16	金			
17	土			
18	日			
19	月	PTA資源回収日		
20	火			
21	水			
22	木	安全点検日		
23	金			
24	土			
25	日			
26	月	夏休み明け集会 / 教育実習開始～9月15日 夏休み図書返却中学年・きずな / 朝の交通安全指導	○	
27	火	児童委員会⑤/選管② 夏休み図書返却低学年	○	○
28	水	夏休み作品展～4日 / 夏休み図書返却高学年 夏休み作品鑑賞(1年)	○	
29	木	夏休み作品鑑賞(2年)	○	
30	金	なかよし集会 / クラブ⑤活動・反省 児童会選挙受付 / 夏休み作品鑑賞(3年)	○	○
31	土			

※8月中、体育館の土曜開放はありません。

転入職員の紹介

○秀島 彩女(ひでしま あやめ)

この度縁あって佐賀県からやって参りました秀島彩女です。初めての地でドキドキ、ワクワクしています。これから元気いっぱい子どもたちと共に過ごせることを、とても楽しみにしています。子どもたちが「いきいき のびのび」成長できるよう全力でサポートしていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

※きずな学級の副担任として、6月から勤務しています。

<学校テーマ> 落ち着いたきのある きれいな学校

【夏休み中のご連絡先】

夏休み中、事故などが発生した場合、学校への連絡をお願いします。

夏季休業中の電話対応は【8:00～16:30】になります。閉庁日の間の、緊急時連絡は、欠席連絡フォームでお知らせください。

【夏休み学習サポート】

今年は1日のみの実施となります。自転車登校は不可です。自分の教室に行き、学習します。わからないところを、先生に聞くことができます。

【7月29日(月)全学年 9:00～10:30】

持ち物 学習用具(クロームブック含む)・上靴
水筒(水、お茶、スポーツドリンク)

【夏休み中のタブレット使用について】

タブレットを持ち帰っています。長期休業中、故障、破損、紛失等のないように、ご家庭での管理をよろしくお願ひします。万が一破損等あった場合は、学校にご連絡ください。

【グラウンド遊具の新設工事】

7月27日から、校舎側グラウンド遊具の新設工事が始まります。鉄棒・うんてい・のぼり棒が新しくなります。夏休み明けは、きっとピカピカの遊具で遊ぶことができます。ただ、工事は9月上旬までかかる予定です。警備員はつきますが、工事車両等の往来もありますので、来校の際は十分にお気を付けください。

【学校閉庁日 8月13日、14日、15日】

北海道教育委員会では、学校における働き方改革の取り組みの一つとして、教職員が休養を取りやすい環境を整備し、心身の健康を保持することを目的に、平成30年度(2018年度)から「学校閉庁日」の取組を全ての学校で実施しています。つきましては、本校においても、夏季休業期間における学校閉庁日を上記のとおり設定することとしましたので、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。なお、学校閉庁日には基本的に職員が不在となるため、学校への連絡等はこの期間外にお問い合わせください。

【プール開放】

夏休み中、学校のプールは市で管理しています。プール開放は、6日間です。

① 7月30日②8月1日③3日④5日⑤7日⑥9日

開放時間 10:00～12:00、13:00～15:30

詳しくは先日配付した文書でご確認ください。

【夏休み中の生活】

夏休み中は水の事故に注意しましょう。水辺に近づかない、大人と一緒にのみ遊べるなど、指導しています。

また、公園の使い方、民家敷地内に入らないなど、ルールやマナーを守って過ごすように指導しています。先日配付した「夏休みのきまり」をもとに、ご家庭でも確認をお願いします。